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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

ついて考えていただければと思います。最後に、

次回例会はガバナー公式訪問例会です。多くのご

出席をお願い致します。 

本日開催の理事会での決定事項 

（1）神戸南ＲＣ訪問時期～11

月11日（日）から13日（火）の

2泊3日              

（2）7月の例会                                                                    

＊19日通常例会～ガバナー公式

訪問 10：00会長・幹事懇談会

（（現三役・次年度三役） 

11：00クラブ協議会（理事・委員長） 12：30例

会（全員） ＊26日夜間移動例会（於：キリン

ビール⇒工場見学希望者はANAに集合し千歳交通

で相乗りも検討）～RAC合同例会 

（3）8月の例会                                                                    

＊2日通常例会～会員増強委員会 ＊9日通常例会

～国際奉仕委員会（RAC合同定例会） ＊16日夏

期休会～事務局は10日から16日夏休み ＊17日

（金）夜間移動例会；盆踊り～新世代/RA クラブ

奉仕委員会(RAC合同） ＊23日振替休日～17日分  

＊30日夜間例会～親睦活動委員会   

（4）9月の例会                                                                    

＊4日（火)6日振替；早朝例会～RAC合同の清掃例

会⇒千歳市髙星大学学生参加 ＊9日（日）13日振

替～由仁RC創立20周年記念式典 

（5）その他                                                                       

①クラブ周年事業 ＊9月12日千歳ライオンズクラ

ブ 50周年記念式典/祝賀会  ＊9月21日千歳中

央ライオンズクラブ 30周年記念式典/祝賀会  

②千歳リトルシニヤ球団～全国大会出場に対する

協賛依頼に本日の例会最後にご挨拶と協力要請が

あります。                                       

 新会員のご挨拶の中に

「ロータリーとは何か？勉強

したい」とのお話があり、私

も原点に戻り、ロータリーに

ついて調べてみました。①

ロータリーを一言でいうと

「奉仕クラブ組織」で、寄付

団体でもなく慈善団体ではな

い。②ロータリーの定款から

は「ロータリーは人道的な奉

仕を行い、あらゆる職業において、高度の道徳的

水準を守ることを奨励し、かつ世界における親睦

と平和に寄与することを目指した事業および専門

職務に携わる指導者が世界的に結びあった団体」

「会員の職業を通じて地域や世界に奉仕を志す異

業種の人達の集まった団体」と書かれています。

異業種の人達が各々の経験を生かし、お互いを高

めあい、己を高めることにより、広い視野を持つ

ことが出来るようになるのではないかと考えまし

た。これを機に皆様も原点に戻り、ロータリーに
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会長挨拶（村田 研一会長） 

幹事報告（沼田 常好幹事） 

～ 7月はロータリー親睦活動月間 ～ 
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会計監査 上井 昭一 パスト会長 

 

 佐藤晴一会員と会計監査を行った結果、正確か

つ適正な処理をされていることを認めましたので

ご報告いたします。  

（報告内容の詳細は、7月19日配布のクラブ計画書

をご覧ください） 

進行：村田 研一 会長  

 
①出席・資料管理委員会委員長 加藤 正浩 

 

 例会出席は会員としての責務であり、各委員会と連

携を図り、例会出席の促進を図ります。 

 
②親睦活動委員会委員長 佐藤  晴一 

 
 他の委員会と連携し、会員相互の理解と親睦を深め

る交流の場づくりに努めていきます。 

 

③環境保全委員会委員長 平間 和弘 

 

「ロータリーの森林」「桜並木」を主軸とした継続事

業を中心に早朝移動例会で活動していきます。 

 

④新世代奉仕・ローターアクト委員会委員長    

菅原 正行 

 

 青少年矯正施設への支援とローターアクトクラブへ

の支援を通じてロータリーの理解を深めていきます。 

 

⑤国際奉仕委員会委員長 五十嵐 宏 

 

 世界社会奉仕活動（WCS)への協力および海外親善

交流プログラム・人道的支援プログラムの協力をして

いきます。 

 

⑥ロータリー財団・米山記念奨学委員会委員長   

榊原 潤 

 

 公益活動を通じて世界理解、親善、平和の達成を使

命として貢献していきます。 

 

⑦木曜会・パークゴルフ、IM実行委員会委員長  

今村 靜男 

 

 IMは107年続いたロータリーを語り、当面の問題を

討議し、合わせて親睦と交流を図るものです。木曜会

も引続き楽しい会を開催していきます。 

 

⑧第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭 

 

 ガバナー補佐という立場上、他クラブ訪問の機会が

増えますので、千歳クラブのPRもかねて責務を全う

していきます。 

 

今 回：５２．９％（7月12日＝27／51、実数） 

確 定：８３．０％（6月28日＝44／53、 

うちメーキャップ0名） 

出席率 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

 本日のニコニコ集計19名  合計21,000 円 

リトルシニア北海道連盟千歳リトルシニア球団 

紹介 親睦活動委員会委員長 佐藤 晴一 
 

①村田研一会長「第5回理事会終了。夜間例会も宜しくお

願いします」 ②高橋都副会長「さよなら例会で古希の

お祝い♥」 ③沼田常好幹事④佐藤晴一会員 「宮城県、

岩手県へ3.11の現地視察」 ⑤佐々木金治郎会員「支笏

湖の駐在所が新しくなり、安心・安全がより充実」 ⑥

酒井宏会員「両手て持てないほどの齢を重ねました。AB

の会でお祝いにバラ１輪頂きました。私は元気に育って

ます」  ⑦浅利美恵子会員「7、8日に菓子組合で帯広

会議があり、昼は豚丼、夜は十勝牛を食べ、今週末は大

阪♥」 ⑧大澤雅松会員「今日は雨ですが14日は晴れ

☀・・なぜなら千歳民報市民納涼花火大会があるから」 

⑨五十嵐桂一会員「妻の誕生日に花を頂きありがとうご

ざいます」 ⑩瀧澤順久会員「プリンセスカップという

ゴルフ大会で、きれいな（高橋都さん）みたいな人と回

りました」 ⑪今村靜男会員⑫榊原潤会員⑬五十嵐宏会

員⑭平間和弘会員⑮長澤邦雄会員⑯大西信也会員⑰五十

嵐桂一会員⑱加藤正浩会員⑲菅原正行会員「一年間よろ

しくお願い致します」 

⑨副会長 高橋 都 

 

 人に対する思いやりが人の為になるという奉仕の

精神を肝に銘じ、真のロータリアンに近づけるよう

に努力して参ります。 

第5回理事会開催 

年度計画報告 
協賛金を贈呈～千歳リトルシニア球団 

  

 同球団は、第40回日本選手権北海道大会ベスト８

まで勝ち進むことができ、７月26日から30日まで愛

知県豊田市で開催される「日本リトルシニア第産３

回林和男旗杯国際野球大会兼東海連盟創立25周年記

念全国選抜野球大会」へ出場します。そのための協

賛金として当クラブからも42,000円を代表理事石黒

武美様 副会長土井弘志様へ贈呈しました。 

 7月12日（木）例会開催前の17時30分から、例会

場にて第5回理事会を開催しました。村田研一会長

の挨拶後、沼田常好幹事が会を進行し(1)「神戸南

ＲＣ訪問時期」(2)「7月例会」(3)「8月例会」(4) 

「９月例会」等について協議しました。決定事項に

ついては前頁“幹事挨拶”及びホームページ理事会

欄をご覧ください。 

スケジュール 

8/2 (木) 通常例会 担当：会員増強委員会 

8/9 (木）通常例会 担当：国際奉仕委員会  

8/17 (木）夏休み （事務局：10～16日休み） 


